
 

 

安曇支部書記長の久保田薫です。よろしくお願いします。 

書記長 1 期目、また組合の活動をはじめてまだ数年でわからないこと

ばかりですが、支部や地本のみなさんに教えてもらいながらなんとかや

っています。 

そういったわけで、他支部のみなさんとも交流がなく心細い限りです

が、北信支部の綿貫書記長には参議院選挙の際に安曇支部を担当してい

ただいたので、それ以降一方的に何かと相談させていただき、とても助

かっています。ありがとうございます！ 

安曇支部は執行委員 8名と少数ですが、 

その分まとまりはあるのではないかと 

思います。20 系と 30系が 4名ずつなの 

で、郵便と窓口・コンサルタントそれぞれ 

の担当を決めて取り組んでいます。 

コロナや信頼回復に向けた業務運営など 

たいへんですが、そういった時こそ、 

組合員のみなさんの相談に乗り、 

働きやすい職場になるよう支部役員 

協力して活動していきたいと思います。 
 

 


